Kandidatenvorstellung FWG Aue Horneburg



Michael Tschirschwitz

56 Jahre | Kfm.- Angestellter
Flecken – Listenplatz 3
Samtgemeinde – Listenplatz 5
Kreis – Listenplatz 8

Warum kandidiere ich?

Die meiste Zeit meines Lebens wohne ich in Horneburg und dies ist meine Heimat. Ich bin hier zur Schule gegangen, habe gleichzeitig eine schöne Kindheit verbracht und lebe sehr gerne in unserer Region. Es gibt viele Möglichkeiten in unserem Umfeld für Veränderungen und daran möchte ich sehr gerne mitgestalten.

Was treibt mich an?

Ich bin als zugewähltes Mitglied der FWG Aue seit 2016 im Bauausschuss im Flecken Horneburg und es ist immer wieder sehr spannend, sich mit den unterschiedlichsten Themen zu beschäftigen und auch die verschiedenen Argumente zu hören. Hier stehen aber bei meinen Entscheidungen immer die Sicherheit der Menschen im Vordergrund, die mit diesen Auswirkungen leben müssen.

Wi mookt dat!

Welche Schwerpunkte habe ich?

Ich habe nur einen Schwerpunkt: **der Mensch**. Meine Auffassung ist, dass die Politik den Bürgerinnen und Bürgern eine verlässliche und transparente Planungssicherheit geben muss, ob die Auswirkungen im beruflichen oder privaten Bereich liegen, und wir müssen ihren Anliegen und Aussagen dazu immer sehr aufmerksam zuhören.

Warum kandidiere ich in der FWG Aue?

Ich bin vor 6 Jahren in die FWG AUE Horneburg eingetreten, um mich in der Kommunalpolitik zu engagieren. Nicht nur meckern, sondern selbst aktiv werden ist einer der Beweggründe gewesen. Ausschlaggebend ist immer noch für mich, dass hier jedes Fraktionsmitglied nur seinem Gewissen verpflichtet ist und keinem Fraktionszwang unterliegt und nach seinem klaren Menschenverstand abstimmen soll.

Und sonst noch?

In meiner Freizeit liegt meine Leidenschaft in der Erhaltung alter Obst- und Gemüsesorten, da ich diese Pflanzen vor dem Verschwinden bewahren möchte. Zusätzlich habe ich eine Patenschaft für eine Blühwiese übernommen. Doch vor allem möchte ich hier meine Frau erwähnen, mit der ich zwei wundervolle Kinder habe, denn ohne ihre Unterstützung wäre es nicht möglich gewesen hier zu kandidieren, denn Sie unterstützt mich in allen Belangen und steht mir mit Rat und Tat zur Seite.

